



ORAR EN TIEMPOS COMO LOS QUE VIVIMOS

3

¿Cuáles deben ser los motivos de mi oración?

- Las librerías de la UB que dependen de clientes presenciales para sus ventas y pedidos.
- Se han postergado reuniones importantes y actividades, como son asambleas ordinarias, concentraciones de clubes de la Biblia, y campamentos infantiles. Pida que haya creatividad para alternativas a lo programado.
- Claridad y sabiduría en la dirección de las reuniones y actividades de la UB, sobre todo en la planificación, reorganización e implementación.
- Pedimos fuerza, resistencia y resiliencia emocional para todos los miembros de personal, socios y partes interesadas en este tiempo difícil.
- Que la iglesia de Jesucristo se levante en unidad de espíritu y propósito y clame arrepentida al Señor pidiendo que salve y redima a las personas.
- Las finanzas – la coyuntura (a nivel local y global) tiene una dimensión económica.
- Pida que los movimientos UB en el África cuenten con los recursos suficientes para mantener los servicios esenciales y el ministerio.



Tony Nzanzah, Director de Desarrollo de Campo para África de habla inglesa, comparte algunos motivos de oración. Dice: «¡La vida puede ser impredecible! ¡Eso nos lleva a recordar que Dios aún está en el trono!»



Martín Lutero no contestó la pregunta: “¿Qué haría Jesús?” Más bien, aborda la pregunta: “¿Qué harías si fuera Jesús?”

“Tengo bien claro que si Cristo o su madre estuvieran abatidos por la enfermedad, todos estarían muy solícitos y de buena gana acudirían como siervo o ayudante. Todos desearían ser osados y valientes; nadie huiría, sino que acudirían corriendo... Si deseas servir a Cristo y atenderle, pues tienes a tu vecino enfermo ahí cerca. Anda y sírvele; ahí encontrarás a Cristo...”

- tomado de la carta de Martín Lutero al Rvdo Juan Hess en cuanto a Si se debe huir de una peste mortal

¿QUÉ MÁS PUEDO HACER?

LOS TIEMPOS RADICALES EXIGEN ACCIONES RADICALES